

## *La mort d'Abraham*

Livre de la Genèse 25, 1-11

Abraham prit encore une femme ; elle s'appelait Qetoura.  
Elle lui donna Zimrane, Yoqshane, Medane, Madiane, Yshbaq et Shouah.

Yoqshane engendra Saba et Dedane. Dedane eut pour fils les Ashourites, les Letoushites et les Léoummites.

Madiane eut pour fils Eifa, Éfer, Hanok, Abida et Eldaa.  
Ce sont là tous les fils de Qetoura.

Abraham donna tous ses biens à Isaac.

Il fit des donations aux fils de ses concubines et, tandis qu'il était encore en vie, il les éloigna d'Isaac, son fils, en les envoyant à l'est, dans un pays d'Orient.

Cent soixante-quinze ans : telle fut la durée de la vie d'Abraham, puis il expira. Abraham mourut au terme d'une heureuse vieillesse, très âgé, rassasié de jours ; et il fut réuni aux siens.

Ses fils, Isaac et Ismaël, l'ensevelirent dans la caverne de Macpéla, dans le champ d'Éphrone, fils de Sohar le Hittite, ce champ qui est en face de Mambré et qu'Abraham avait acheté aux Hittites. C'est là qu'Abraham fut enseveli auprès de Sara, sa femme.



*Caverne de Macpéla*

Après la mort d'Abraham, Dieu bénit son fils Isaac qui habitait près du puits de Lahaï-Roï.

